

GV 2012

Wie jedes Jahr haben wir uns im Frühjahr zur GV getroffen. Dieses Jahr war es der 10. März. Helen konnte 31 Vereinsmitglieder begrüßen, dazu Violetta und Matthias Drögsler, die wieder einmal wegen der Visumpflicht in der Schweiz zu Besuch sind. Aus der Kolpingfamilie Muri durfte sie den Präsidenten André Bühlmann begrüßen und die Frauengemeinschaft wurde durch Jolanda Wüstner und Carmela Manzo vertreten. Wie jedes Jahr vertrat Adrian Belser die Kirchenpflege und Sibylle Kühne die Kolping Schweiz.

Bevor es zur ernsteren Sache ging, durften wir einen feinen Z'nacht, geliefert vom Stadthof Bremgarten, geniessen. Untermalt wurde das Nachtessen mit den drei Präsentationen, welche wir von den Drögsler's aus Kasachstan hatten. So konnten wir einen Einblick erhalten, was Matthias und Violetta dort alles so erleben.

Gut gestärkt konnten wir noch vor dem Dessertbuffet die GV in Angriff nehmen. Leider mussten wir dieses Jahr von vier Vereinsmitgliedern für immer Abschied nehmen. Dies sind Röbi Martin sen., Rosa Schmid, Josef Koch und Ruth Eberhard. In einer Schweigeminute wurde ihrer gedacht.

Zügig konnten die Traktanden besprochen werden und so dauerte der offizielle Teil nicht allzu lange.

Unterstreichen möchte ich, dass wir im letzten Vereinsjahr knappe 12'000 Franken an Spenden verteilen durften. Bedacht wurde damit eine Bergbauernfamilie in der Schweiz, das Kolpingprojekt in Tansania und die Mission Kasachstan. Matthias nutzte seine Anwesenheit und bedankte sich persönlich bei uns allen.

Auch ein Jubiläum konnten wir verzeichnen, Helen Stierli sen. ist seit 25 Jahren der Kolping Bremgarten treu.

Hanni Vogt tritt als Delegierte der bryk zurück und wird nicht mehr ersetzt.

Um 22.00 Uhr war der geschäftliche Teil der GV abgeschlossen und wir konnten uns nun definitiv dem gemütlicheren Teil zuwenden. Bei einem reichhaltigen Dessertbuffet, Kaffee und angeregten Gesprächen wurde der Abend für ein paar Mitglieder noch etwas länger.

Oskar